



„SEID BEREIT !“

„Geliebte Menschen.

Es ist in diesen Tagen von besonderer Wichtigkeit Bereitschaft für den kommenden Wandel zu zeigen und somit zu leben.

Alle ihr lichtvollen Menschen, die ihr wisst um die Dinge, die sich nun immer klarer ankündigen, bitte ich zu zeigen im Außen was gelebte Führung Gottes ist.

Eure Aufgabe wurde euch zugewiesen auf Grund besonderer Eigenschaften. Ein jeder von Euch verfügt über Gaben, welche er nun einsetzen muss, um zu bereiten den Weg des Lichtes, dass da kommen wird, um zu erfüllen, was nun zu erfüllen ist, da es an der Zeit ist die Wahrheit hinter dem Schleier der Verborgenheit zu enthüllen, so, dass es sichtbar ist für jeden von Euch liebe Menschen.

Für die, die rein sind in ihrem Glauben und der Hoffnung und Freude auf die Wiederkehr des Lichtes, wird es ein Tag der Freude sein, und ihre Augen werden leuchten,

und ihre Körper werden frohlocken im Lichte der Gerechtigkeit und Liebe.

Viele von Euch jedoch werden frieren und das Licht in ihren Augen wird schmerzen, und so gewaltig blenden, dass sie es nicht wagen werden aufzuschauen.

So höret geliebte Menschen, prüfet euer Sein im Jetzt und in dem was hinter euch liegt, erkennet die oft noch schwere Last auf euren Schultern.

Die Last, die es nun gilt abzuwerfen.

Kehret um in Euren Gedanken und Taten,

wendet euch ab vom dunkel, dass da immer noch tötet und gierig in seinem Wahn nach Macht und Reichtum rücksichtslos nach mehr giert.

Wendet euch zum Lichte, und erkennt was euer Vater im Himmel euch in Liebe für eine Gnade zum Geschenk macht. Steht fest zusammen in den Tagen, da Zweifel, Angst und Dunkelheit sich ausbreiten werden wie eine Seuche, die da anstecken wird jeden, der nicht fest im Glauben und Vertrauen zum Lichte steht.

Das Dunkel wird noch einmal versuchen zu verschlingen,
was nicht fest im Glauben ist, um seiner Gier Nahrung zu geben.

Das Licht aber wird sich unaufhaltsam ausbreiten und strahlen in Reinheit und Güte.

Das Licht, dass zurückgekehrt ist um den Frieden und die Liebe zu bringen, wie er es einst versprach, als er sagte:

Siehe, ich bin bei euch bis an der Welt Ende.

So war sein letzter Satz gesprochen in Liebe zu Euch geliebte Menschen.

Erkennet nun die Wahrheit in diesen Worten, und seid bereit.

Ich umarme Euch in Liebe,

Azrael

Durch Michael Purschke Montag der 7te März 2016